

que pasa con los carriles bici de Aviles

Publicado por dapg - 24 Sep 2011 17:58

Hace meses los políticos hablaban de aumentar carriles bicis, pero en la practica no se ve ni el mas mínimo movimiento. ¿alguien sabe en que estado esta?

En concreto las medidas que proponian eran:

- Volver a hacer carril bici el antiguo paseo de la ria llegando hasta Castrillon.
- Conectar el barrio de la Luz con Rivero

www.elcomercio.es/v/20110226/aviles/pila...rriles-20110226.html

www.elcomercio.es/v/20110514/aviles/quiero...miento-20110514.html

www.elcomercio.es/v/20110316/aviles/carr...a-unir-20110316.html

Y lo más insultante del tema es que el paseo de la ria sigue mostrando unas muy ofensivas señales prohibiendo el uso de la bicicleta (aunque cierto es que la policía no esta poniendo multas, ya sea por sentido común o por ordenes superiores).

Re: que pasa con los carriles bici de Aviles

Publicado por Cicloturismo - 24 Sep 2011 20:28

Nota rápida :

www.asturiasconbici.org/web/index.php?op...d=511&Itemid=102

Re: que pasa con los carriles bici de Aviles

Publicado por kaleyera - 24 Sep 2011 22:39

igual no ye este el mejor lugar pa poner esto pero se puede cambiar

subiendo d ela luz a la autopista hay una prohibicion en la glorieta de subir bicis por esa via que aun no es autovia

de hecho se puede ir a molleda por ahi no entrar en autovia aun hasta la glorieta de arriba
esa señal de la glorieta de abajo esta mal puesta y ya no tiene sentido que continue ahi
deberia ser retirada

bici-saludos

(Aclarando que es gerundio en Avilés)

Publicado por xixonman - 25 Sep 2011 20:19

Hola:

El tramo prohibido en la ría pertence a la autoridad portuaria de Avilés NO al ayuntamiento.....en su momento una persona quedó comprometida que iba hacer un escrito a presentar en la autoridad portuaria pero a fecha de hoy no sabemos si se hecho y se ha presentado.....la persona era de Avilés.....y en la lógica autonomía que AcB da a sus secciones locales la Junta Directiva ha decidido no inmiscuirse.....

No obstante....si alguien quiere tirar para adelante presentando el escrito pendiente, asesoraremos sobre la cuestión.....pero dejando CLARO que el escrito debe salir de LOS CICLISTAS AVILESINOS.....sean o no miembros de AcB.

Saludos,

Carlos, Secretario de AcB

Re: que pasa con los carriles bici de Aviles

Publicado por jesusito - 25 Sep 2011 21:55

El paseo de la ria ta en proceso de cesion al ayuntamiento, tal y como recoge el segundo enlace q aporta dapg. En teoria, en cuanto se completara la cesion, ya estaria permitido el paso de bicicletas de acuerdo con la ordenanza municipal. En cuanto a los carriles bici por San Xuan de Nieva y Los Canapes, hasta donde se ha sabido por ahora no son mas que propuestas sin presupuesto ni plazos.

Re: que pasa con los carriles bici de Aviles

Publicado por Covadonga - 27 Sep 2011 12:48

Hola:

Veo que ya sois varios de Avilés. Podeis aprovechar una masa crítica, o este mismo foro, para acordar de un modo concreto y conciso qué pedís y quereis, escribirlo y entregarlo por registro en el ayuntamiento y en la autoridad portuaria. A veces no queda más remedio que adelantarse a las intenciones de quienes tienen que tomar las decisiones que nos afectan, o refrescarles la memoria.

Animaros, que puede haber más resultados de los que podais imaginar.

Si teneis dudas o necesitais ayuda, no hay más que pedirlo.

Saludos

Re: (Aclarando que es gerundio en Avilés)

Publicado por dapg - 29 Sep 2011 16:19

Y respecto a ese escrito ¿iria respaldado por la asociación?

Entiendo que existiendo la asociación siempre haran más caso de algo firmado y respaldado por sus miembros que de una petición por parte de un individuo.

y que hay de un plan B:"Comunicado a la prensa denunciado la situación actual" ?

Re: que pasa con los carriles bici de Aviles

Publicado por xixonman - 29 Sep 2011 17:19

En su momento ya dijimos que SI, siempre que se nos enviase una copia para verla.....(seguimos

esperando).

La persona o personas que presenten el escrito lo harán en nombre de AcB, en eso no hay problema.....pero la dirección de notificación tiene que SER de Avilés.

El comunicado de prensa o plan B puede ser apoyado por AcB, igual que el escrito citado primeramente si se nos envian ambos a:

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

Lo vemos en la Junta Directiva vía lista de correos y listo. Como se comprenderá tampoco podemos apoyar cosas a ciegas si van a ir en nombre de AcB.

Pero INSISTO los movimientos los tiene que dar la gente que vive en AVILES, no tiene sentido que vengamos arreglar las cosas los de FUERA, si los de DENTRO no lo quieren hacer, las cosas claras..... Los ciclistas avilesinos padeceis los problemas a vosotros os corresponde dar los pasos hacia ADELANTE, AcB seguramente apoyaremos sin mayores problemas.....

AcB es una asociación de ámbito autonómico pero nuestra manera de funcionar es clara: son la gente que vive en determinada zona quien debe dar los pasos iniciales y AcB ser un ente de APOYO pero no de SUSTITUCIÓN de nadie.

Aclaradas las cosas esperamos que alguien de AVILES se digne a mandarnos algo y hablamos o sino seguiremos en el limbo sobre este tema en Avilés, como se lleva hace años.....y perdiendo el tiempo de paso.

Espero haber sido lo suficientemente claro.....

Saludos,

Carlos, secretario de AcB
